



# 学校だより

小和田小学校

令和6年冬休み号

学校教育目標 「心も体も丈夫な子」「思いやりのある子」「自ら学ぶ子」

学校経営方針 一人ひとりを大切に、社会力のある人を育み、みんなの笑顔がある学校

校長 高澤 誠

12月は天気のよい日が多く、朝晩の寒さは厳しくなりましたが日中は暖かい日が多いでした。校庭の桜の木も色付いた葉を落とし、枝が目立ちます。この木々を見ると私はある言葉を思い出します。「何も咲かない寒い日は、下へ下へと根を伸ばせ。やがて大きな花が咲く。」寒い冬の日でも温かい日光を浴びて、少しずつ栄養を根に蓄えている木々のように、児童の皆さんには学校で一日一日を大切にして学習や様々な活動に力を入れてほしいと願っています。きっと春には素敵な花を咲かせることができると信じています。



さて、明日から13日間の冬休みとなります。楽しみにしていることも多いと思います。健康に気をつけ、交通事故などにあわないようにして1月7日に元気に会いましょう。

## 茅ヶ崎寒川地区小学校 音楽会（4年生）

11月29日（金）に茅ヶ崎市民文化会館大ホールで第67回茅ヶ崎寒川地区小学校音楽会が開催されました。小和田小学校からは4年生148名が参加しました。この音楽会は、茅ヶ崎市と寒川町の全公立小学校が参加して合唱を発表し、また他校の発表を聴いて交流を深めることを目的に開催されています。本校の4年生は、第2部の6番目の発表で、「エール！！」という曲を発表しました。この日まで、たくさんの練習を重ね、合唱を仕上げてきました。私は客席から聴かせてもらいましたが、とても大きな声が出ていてハーモニーも素敵でした。なにより歌っている一人ひとりの表情がとても堂々としていたところがとても素晴らしかったです。ステージに立ち、練習を重ねた合唱をみんなで心をひとつにして発表できたことは、きっと大きな自信となったと思います。

## バス遠足（2年生）

2年生は、12月11日（水）に平塚総合公園へバス遠足に行ってきました。天候に恵まれ、温かい天気の中で実施できました。バスに乗り約45分で到着しました。午前中は、動物園で動物とふれ合ったり、遊具で遊んだりしました。その後、お弁当を食べ、午後は学年の友達とレクリエーションをして遊びました。学校を離れて、新しい発見や気づきがたくさんあったことと思います。また、校外での活動では、その場所のルールや約束事があります。そのルールや約束事をしっかり守ることの大切さを学ぶこともできました。

## 教育相談

今年度は、12月12日（木）～18日（水）の土日を除く5日間で教育相談を実施しました。希望制での実施とさせていただきますが、多くの保護者の皆さまにご来校いただき、ありがとうございました。お子様の学校での様子を中心に、今後の指導に生かすための貴重なお話ができたと考えております。今後ともよろしく願いいたします。